

## ➤ Hexen, Pest und Schulalltag – die Klasse 7a führt durch Ebingen

Was hat das heutige Polizeigebäude im Kirchgraben mit Schule zu tun? Und was hat es mit der „Hexenküche“ auf sich? Diesen und vielen weiteren spannenden Fragen ging die Klasse 7a im Rahmen des Geschichtsunterrichts bei einer besonderen Stadtführung auf den Grund.

Unter dem Motto Hexen, Pest und Schule in der frühen Neuzeit führten die Schülerinnen und Schüler selbst durch die Ebingen Altstadt. An verschiedenen Stationen erzählten sie von Hexenverfolgung, Seuchen und dem Schulalltag vergangener Jahrhunderte – lebendig, informativ und mit viel Engagement vorbereitet.

Unterstützt wurden die jungen Stadtführerinnen und Stadtführer von David Pichler vom Stadtarchiv, der mit passenden Zusatzinformationen und historischen Hintergründen für noch mehr Tiefe sorgte.

